

Mittendrin-Gedanken vom 22. Dezember

Ich erwache um halb sechs und erinnere mich, dass ich meine angefangenen Mittendrin-Gedanken, die auf dem Tisch unter noch nicht Erledigtem liegen, gestern Abend hätte mailen müssen.

Immer wieder Ungeplantes, und alles benötigt sooo viel Zeit im Alter. Nun, es wird noch vielen Menschen so passieren in dieser hektisch-besinnlichen Weihnachtszeit. Verzeihen wir uns doch einfach und versuchen, alles gelassener zu nehmen.

Geben wir die Hoffnung auf ein Weihnachtswunder niemals auf!

Ich kreise um Gott, um den uralten Turm,  
und ich kreise jahrtausendelang;  
und ich weiss noch nicht: bin ich ein Falke,  
ein Sturm oder ein grosser Gesang.

Rainer Maria Rilke

Sabine Wyssbrod